
Novantasettesimo contro Tavolo tecnico PNRR -
31/05/2024
In data 31.05.2024 si è tenuto il novantasettesimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Il Dipartimento e UNCEM hanno firmato un accordo che prevede

l’organizzazione di iniziative informative, l’individuazione e la valorizzazione
di buone pratiche introdotte dai Comuni associati UNCEM e la raccolta
sistemica di dati di monitoraggio sugli interventi di digitalizzazione previsti
dal PNRR.
https://innovazione.gov.it/notizie/articoli/il-dipartimento-e-uncem-insiem
e-per-sostenere-la-digitalizzazione-di-comuni-ed-en/

2. E’ stato completato l'onboarding OIDC per questi due nuovi enti:
a. Comune di Brescello
b. Comune di Sant'Agata Bolognese

Il file con l'elenco degli enti è aggiornato ed è disponibile a questo link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zC38VmRrxzNvoxbb7iuIZGq__lb
NYfXjxf7JnIJu6ak/edit#gid=0

3. Lepida è stata ammessa al mercato merceologico sulla piattaformaMEPA
in qualità di fornitore merceologico.

4. Lepida ha provveduto ad aggiornare le voci di listino recependo il
suggerimento del DTD di eliminare i riferimenti ai “blade” per maggiore
compliance formale, a breve verranno aggiornati di conseguenza i
contratti.

5. Interviene Artioli di ANCI:
a. tema sul problema delle anticipazioni di cassa: sono state richieste

informazioni a livello nazionale. ANCI Nazionale ha sollevato il
problema con il settore del DTD competente in materia, il DTD ha
risposto che stanno recuperando una coda e stanno quindi
velocizzando i procedimenti sulle problematiche di anticipazione di
cassa. ANCI ha chiesto di avere dei dati su questo tema, per capire
in quanti Enti oggi presentano questo problema. Tutto ciò è in un
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contesto nazionale che ha posticipato il tema delle spese correnti
sul PNRR a dopo le elezioni. ANCI confida che questo recupero di
coda porti ad un risultato positivo tangibile già nei prossimi giorni.

b. martedì 04.06.2024 ore 11:00, ci sarà la presentazione di un nuovo
modello di sito per i Musei Civici.

6. Interviene Alpi dell’Unione Romagna Faentina sulla misura 1.4.1 si è tenuto
un webinar in data 30.05.204 in cui è emerso la questione del SSO e chiede
come si può integrare FedERa in tale direzione, Sberlati di Lepida risponde
che faranno una verifica dalmomento che ad oggi si sono concentrati sui
vincoli richiesti e questo non lo è.


